



Schuster, Christine

65 Jahre, Beruf: Hausfrau, drei erwachsene Kinder

Ich kandidiere für den Kirchenvorstand, denn die christliche Gemeinde ist ein wichtiger Bestandteil in meinem Alltag, ich möchte mich weiterhin für die Gemeinschaft einsetzen.



Wolf, Nina

50 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Mittelschullehrerin

Kirche ist für mich ein Ort der Gemeinschaft und Besinnung. So singe ich im Singkreis der Kreuzkirche und engagiere mich im Kindergottesdienstteam. Ich kandidiere für den Kirchenvorstand, da ich meine Verbundenheit mit der Kreuzkirche noch mehr unterstreichen möchte. Kirche sollte nicht nur in Notzeiten ein Ort der Begegnung für Jung und Alt sein!

Miteinander Gemeinde leiten.

Darum geht es im Kirchenvorstand. Er ist eine evangelische Spezialität, denn in ihm beraten und entscheiden gewählte und berufene Ehrenamtliche gemeinsam mit Pfarrerinnen und Pfarrern auf Augenhöhe.

In rund 1500 bayerischen evangelisch-lutherischen Kirchengemeinden mit rund 12.000 Kirchenvorsteherinnen und Kirchenvorstehern lenken sie die Geschicke ihrer Ortsgemeinde und beteiligen sich an der Leitung der Kirche.

Von den hier vorgestellten Kandidatinnen und Kandidaten können Sie **6 Personen** wählen. Ihren Stimmzettel schicken Sie entweder ans Pfarramt, oder Sie **bringen ihn**

**am 20. Oktober 2024
von 11:00 bis 12:00 Uhr**

in Ihrer Kreuzkirche vorbei.

Die WAHLUNTERLAGEN, zusammen mit den nötigen Informationen, schickt die Landeskirche allen Wahlberechtigten direkt zu.

Wir geben viel von unserer Zeit für dieses Ehrenamt und danken Ihnen, dass Sie uns durch Ihre Wahlteilnahme unterstützen.



Evangelisch-Lutherische
KREUZKIRCHE



EVANG.-LUTH.
KREUZKIRCHE
BAD ABBACH



Stimm für Kirche

Kirchenvorstandswahl 2024
Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern



Bartels, Michael

40 Jahre, verheiratet, drei Kinder, Pressesprecher der Bayernwerk AG

Kirche ist für mich und meine Familie wie Heimat und ein wichtiger Ort zur Einkehr. Im Kirchenvorstand möchte ich mich besonders für ein aktives Gemeindeleben einsetzen.



Häge, Niels

57 Jahre, verheiratet, drei Kinder, selbständiger Unternehmer

Der Gottesdienst ist für mich ein Ort zum Runterfahren und Hinhören. Die Gemeinde erfahre ich als wohltuend, egal ob beim „Abriss“ der Kirche, dem Singen im Singkreis oder bei anderen Aktivitäten. Ich möchte meinen Beitrag leisten diesen Ort zu erhalten und weiter zu entwickeln.



North, Daniel

31 Jahre, ledig, Fremdenführer

Die Kirche und der Glaube, den sie vertritt und verkündet, sind bereits lange Konstanten in meinem Leben. Solche Konstanten brauchen Menschen nun immer dringlicher, denn das Klima auf unserem Planeten und in unserer Gesellschaft wendet sich schon lange zum Unwirtlichen. Mit meiner Kandidatur und im Kirchenvorstand möchte ich mithelfen, dass die konstante Wirkung hin zum Guten unserer Kirche nachhaltig erfahrbar bleibt.



Braun, Wolfgang

70 Jahre, verheiratet, drei erwachsene Töchter, Diplom-Informatiker, seit 2020 Rentner

Seit meiner Kindheit war ich immer ein aktives Mitglied meiner jeweiligen Kirchengemeinde. Hier in Bad Abbach ist mir unsere Kreuzkirche ganz besonders zur Heimat geworden, sei es durch die Mithilfe beim Umbau oder die vielen verschiedenen Aufgaben im Kirchenvorstand und das ehrenamtliche Engagement im Altersheim.



Holzapfel, Anne

45 Jahre, verheiratet, MTA-F im HNO-Zentrum Regensburg

Am Sonntag den Gottesdienst zu besuchen tut mir gut. Gerne gestalte ich deshalb als Lektorin auch selber Gottesdienste und Andachten. Aber auch im Alltag ist es mir wichtig, den Auftrag der Kirche auf verschiedene Weisen zu erfüllen. Deshalb kandidiere ich erneut für den Kirchenvorstand.



Pickl, Reinhold Dr.

66 Jahre, verheiratet, drei erwachsene Kinder, Ärztin und Psychotherapeutin, seit 2023 im Ruhestand.

Ich kandidiere, weil es mir ein Anliegen ist, dass unsere Kirchengemeinde lebendig ist und für möglichst viele Menschen mit vielfältigen Interessen und Bedürfnissen Heimat und Ansprechpartner sein kann.



Eisele-Kolks, Claudia

77 Jahre, verheiratet, vier Kinder, Sekretärin und Geschäftsfrau, jetzt Rentnerin

Seit 44 Jahren Bad Abbacherin, 43 Jahre davon mit großer Freude im Singkreis. Für den Kirchenvorstand kandidiere ich, weil ich mich aktiv einbringen möchte, um unsere Gemeinde zu fördern, die offen sein kann für alle, die Gemeinschaft und Miteinander zu schätzen wissen und ihren christlichen Glauben auch im Alltag leben und wirken lassen.



Marquardt, Kira Dr.

33 Jahre, verheiratet, zwei Kinder, Ärztin

Glaube bedeutet für mich Vertrauen in das Gute und die Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen. Ich möchte mich für eine lebendige Kirche einsetzen, die auch Kindern und jungen Menschen die Freude am Glauben näher bringt.



Preis, Petra

59 Jahre, verheiratet, zwei erwachsene Töchter, Lehrerin am Gymnasium für Evangelische Religion und Deutsch

Ich bin seit vielen Jahren Mitglied des Kirchenvorstands und mir liegen v.a. die Kinder und Jugendlichen am Herzen. Aber auch die sonstige Arbeit in der Gemeinde, sei es durch Mitwirken bei Gottesdiensten oder bei anderen Veranstaltungen, macht mir Freude. Deshalb möchte ich die Gemeinde weiterhin unterstützen.

Wir geben viel von unserer Zeit für dieses Ehrenamt und danken Ihnen, dass Sie uns durch Ihre Wahlteilnahme unterstützen.